790AM



Cortolima aportará a la discusión sobre biodiversidad en la COP₁₆

La corporación hace presencia en la cumbre de biodiversidad más importante del mundo con una agenda académica.



21 Oct 2024 - 7:28 COT por Ecos del Combeima

Desde este 21 de octubre hasta el próximo primero de noviembre, la Corporación Autónoma Regional del Tolima, Cortolima, tendrá una amplia agenda académica y participación de Negocios Verdes en la COP16, la cumbre sobre biodiversidad más importante del mundo que se desarrolla en Cali.

"La COP16 es un evento muy importante donde Colombia y otros países del mundo van a construir las metas en materia de biodiversidad. Nosotros, como corporación, nos hemos vinculado con varias acciones como la actualización del Plan de Acción de Biodiversidad y la PreCOP16 que hicimos en articulación con la Gobernación del Tolima que concluyó con un manifiesto", señaló Olga Lucía Alfonso, directora de Cortolima.

Durante los 12 días del evento, Cortolima tendrá un stand permanente en la Feria de la Biodiversidad y la Vida, un espacio dispuesto en la plazoleta San Francisco en el que las CAR mostrarán cerca de 600 Negocios Verdes de todo el país que desarrollan sus actividades productivas con un enfoque sostenible.

En total, Cortolima participará en el evento con 54 empresas y



Lo último

Atención a los cambios de movilidad en importantes vías de Ibagué 21/Octubre/2024

> "Las CAR aportamos al cumplimiento de las metas de la COP16": Olga Lucía Alfonso 21/Octubre/2024

¡Exclusivo! Luis Mosquera narra cómo en cuestión de segundos logró reducir a su asaltante en la 29 con sexta en Ibagué 21/Octubre/2024

Supersubsidio ratifica los nombres

emprendimientos acreditados con el sello de Negocio Verde, siendo la segunda entidad de este tipo en el país, después de la Corporación del Valle del Cauca (CVC), con una amplia presencia en la feria, la cual está pensada como una vitrina comercial de talla internacional.

Agenda académica

La directora de Cortolima iniciará su participación en la COP16, a partir de las 10 de la mañana de este lunes, con el **foro 'Retos y apuestas para la sostenibilidad de la región'** organizado por el periódico El Tiempo en la plazoleta San Francisco.

Sobre las 4:00 de la tarde, la directora Olga Lucía Alfonso estará en la presentación de **resultados de la Red nacional de cámaras trampa 'Otus'**, con la cual las CAR monitorean los ecosistemas de importancia ambiental en Colombia, para la investigación, manejo y conservación de fauna silvestre.

La funcionaria, en calidad de presidente de la Junta Directiva de la Asociación de Corporaciones Autónomas Regionales (Asocars), intervendrá el próximo 27 de octubre en la Zona Azul, el escenario de negociaciones donde se definen estrategias y políticas para preservar la biodiversidad.

A lo largo de la COP16, **Cortolima realizará eventos de carácter académico en los que mostrará el impacto de programas ambientales** como estufas ecoeficientes, biodigestores y Pagos por Servicios Ambientales. También expondrá su exitoso caso de transformación digital, participará en el Encuentro de gobernadores y alcaldes de ciudades capitales, y tendrá una muestra gastronómica, entre otros.

del nuevo Consejo Directivo de Comfenalco Tolima 21/Octubre/2024 "Es una gran mentira": la crítica de

"Es una gran mentira": la critica de Óscar Barreto a plan de gobierno que busca comprar cultivos de coca a campesinos 21/Octubre/2024